

■ MAS

El consumo de agua en la MAS descende un 6,7%

TEXTO: REDACCIÓN

El año 2013 ha sido vital y esencial para la MAS. Así lo ha asegurado el presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS), Jaime Carnicero, en su primera convocatoria pública del nuevo año, para presentar el balance de gestión y de consumos del 2013 que acaba de concluir en el que, ha asegurado, "se han podido llevar a cabo la práctica totalidad de los objetivos previstos".

En el plano de gestión, Jaime Carnicero ha destacado como hitos importantes de 2013, la firma de los convenios que posibilita la puesta en marcha de la conexión Alcorlo-ETAP y la construcción de la Tercera Conducción, desde la potabilizadora de Mohernando, por todo el Corredor del Henares, hasta el municipio de Alcalá de Henares.

Reducción de la deuda

Igualmente, el presidente de la MAS ha querido informar sobre la situación económica que atraviesa la institución en cuanto a la deuda que los ayuntamientos mantienen por impagos de la tasa de agua o de análisis de laboratorio. Jaime Carnicero ha mostrado su satisfacción por la reducción de esta cuantía desde los 3,5 millones de



Jaime Carnicero ha hecho balance del año 2013 en la MAS.

euros de 2011 a un millón de euros en vía ejecutiva, con el que se cierra el ejercicio de 2013. "Enfrentábamos un ejercicio 2011 con más de 3,5 millones de euros de deuda en vía ejecutiva. En 2012, comenzábamos con 2 millones de euros, habíamos bajado una cantidad muy importante. Y a cierre de ejercicio de 2013 hemos logrado que los municipios paguen sus consumos en curso, y reducir otro millón de euros de deuda", ha detallado Carnicero.

Por otro lado, las poblaciones abastecidas por la Mancomunidad de Aguas del Sorbe han reducido su consumo en el último año en 6,73% respecto a 2012. Concretamente, los municipios que beben del sistema de abastecimiento de la MAS, han demandado un total de

37.858.002 metros cúbicos de agua en 2013, por los 40.590.496 metros cúbicos del año anterior, y los 41.737.779 metros cúbicos de 2010.

Sin regantes del Henares

La MAS ha celebrado también una asamblea extraordinaria para acordar la suspensión del contrato anual de cesión de derechos al uso del agua que se mantenía con la Comunidad de Regantes del Canal del Henares. La denuncia de la vigencia de este contrato se llevaba al pleno para evitar tener que abonar la cantidad correspondiente a dicho acuerdo con los regantes del Henares, que ascendía a más de 60.000 euros. Concretamente, en el año 2013, supuso un coste de 62.330 euros.

■ MOLINA

Cospedal se acuerda de Molina de Aragón

La presidenta habla del Parador y del Convenio en Sanidad con Aragón

TEXTO: REDACCIÓN

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, ha anunciado que "en esta legislatura vamos a ver la construcción del Parador nacional de la localidad guadalajareña Molina de Aragón".

En este sentido, la presidenta ha avanzado que, dentro de uno o dos meses, espera visitar Molina de Aragón, pero "no para anunciar ni poner piedras, sino para presentar el proyecto de esta infraestructura turística que está diseñado y ultimado". Durante la entrevista que ha realizado con 21

medios de la región, la presidenta ha recordado que la construcción del Parador de Molina de Aragón "se prometió justo después del trágico incendio de Guadalajara y fue la gran promesa incumplida, que nunca llegó" y ahora será uno de los dos únicos paradores que se van a construir en España en esta legislatura.

Visita esta semana

Además María Dolores Cospedal ha anunciado que esta misma semana estará en Molina de Aragón para firmar el convenio en Sanidad con la presidenta de Aragón, Luisa Fernanda Rudi.



El Parador tendrá su proyecto en el primer trimestre del año 2014.

FOTONOTICIA



El Moto Club Alcarreño entrega sus roscones

Desde hace treinta años, y sin interrupción, el Moto Club Alcarreño entrega en Navidad roscones de Reyes a Guardia Civil, Bomberos de Guadalajara, Policía Local, Protección Civil y Cruz Roja, para agradecerles su compromiso con la labor y las actividades que organiza el Club. Este año no ha sido una excepción como muestra la imagen. Y que dure muchos años más.

Se alquila piso

480 euros al mes

Zona Aguas Vivas,
Totalmente amueblado,
3 Dormitorios,
2 Baños,
Exterior, garaje, trastero

Interesados llamar al teléfono:
629 54 01 66